
 

令和６年第１回衣浦衛生組合議会定例会（令和６年３月２６日開催） 

 

一般質問通告者一覧 

 

 通告者及び発言順序は次のとおりです。 

発言順序 通告者 質問事項 

 

１ 

 

柴口征寛 

 

１ 2050 年カーボンニュートラル実現に向けた取り組みに

ついて 

 (1) 高浜市環境基本計画（案）にて、2030年度までに 2013

年度比 46％のＣＯ２削減、2050年度までに実質ゼロと

する目標が掲げられたが、組合としての考え、今後の

取り組みについてどう考えるか？ 

 (2) クリーンセンター衣浦における可燃ごみのここ数年

間の紙類等の組成率，および，可燃ごみの水分含有率

は？これに対する考えは？ 

 (3) 剪定枝について現在の処理方法は？また、水分に対

する対応は？ 

 (4) プラスチックや剪定枝等に対する資源化促進への考

えは？ 

 (5) 市民のごみ削減，資源ごみの分別等の意識向上が必

要となると考えられるが、市民に対しどのような啓発

活動を行うか？ 

 (6) 組合としての地球温暖化対策や資源循環に対する考

え、取り組み等に関し、今後市民へどのように情報発

信を行っていくか？ 

 

 

 



 

 

 

２ 

 

山口春美 

 

１ クリーンセンター衣浦整備構想改定業務委託の進捗は 

 (1) ごみ焼却場の規模、能力は。 

 (2) 今後のタイムスケジュールは。 

 (3) 高浜市のごみ処理基本計画に明記された、クリーン

センター衣浦の安定した運転・延命化対応とは。具体

的な中身は。 

 (4) 脱炭素社会に向けた次期ごみ処理施設について 

２ サン・ビレッジの活性化策について 

 (1) 現在の、風呂とプールの利用者について 

   年代別 

   年度ごと 

 (2) 今後の拡大策は。 

 (3) 無料券の拡大は。 

 (4) ＰＲの方法は。 

 (5) 産直コーナーの設置を。 

 (6) プールと風呂の改修、拡充の計画 

 

 

 

 


